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Hannover, 28.12.2020 

 

Anfrage gemäß §§14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover 

 

Neubau einer Skater-Rampe am Jugendzentrum Sahlkamp 

 

Aufgrund von marodem Baumaterial wurde die Skater-Rampe am Jugendzentrum Sahlkamp 

abgerissen und bis heute liegt keine Information vor, was nun mit der Fläche passieren soll. Viele 

Jugendliche nutzten diese Rampe für ihre Freizeitaktivitäten. Jugendlichen die Möglichkeiten zu 

geben, ohne Bedingungen und ohne Gebühren ihrer Freizeitbeschäftigung nachzugehen, ist enorm 

wichtig - vor allem für Jugendliche aus sozial schlechter gestellten Familienmilieus. 

 

Dazu frage ich die Verwaltung: 

 

1. Ist geplant, eine neue Skater-Rampe am Jugendzentrum Sahlkamp zu bauen? 

Wenn Ja: Bis wann soll sie fertig gestellt werden? 

Wenn Nein: Warum nicht? 

2. Welche Überlegungen gibt es für die Fläche alternativ oder zusätzlich noch? 

3. Wird das Jugendzentrum in die mögliche (Neu-)Gestaltung der Fläche mit einbezogen? 

 

 

 

Heval Yilmaz 

Herr Bezirksbürgermeister Harry Grunenberg 
- Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide - 
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